

CBI et Cornucopias renforcent leur partenariat avec un accord de recrutement et d'intéressement réciproque

CRYPTO BLOCKCHAIN INDUSTRIES (CBI, Euronext Growth Paris : FR0014007LW0, ALCBI) et CORNUCOPIAS annoncent aujourd'hui un accord d'intéressement par lequel une partie percevra un pourcentage du revenu généré par l'autre partie.

« The Island » de Cornucopias est un jeu basé sur la blockchain avec des fonctionnalités Build-To-Earn et Learn-To-Earn* dans lequel les joueurs peuvent être récompensés par et/ou posséder des terres, des propriétés et d'autres actifs NFT avec une valeur dans le jeu, tout en jouant à des jeux dans un métaverse amusant et sécurisé.

AlphaVerse, le monde virtuel basé sur la technologie blockchain (métaverse) de CBI, est actuellement en phase d'ouverture pour des testeurs. L'objectif d'AlphaVerse est de créer un hub central sur la blockchain, qui connecte une multitude de métaverses afin d'offrir une expérience la plus large possible. AlphaVerse développe ainsi différents univers, dont certains utilisent des marques tierces. AlphaVerse est un monde ouvert qui n'impose pas aux utilisateurs de posséder des crypto-devises pour ouvrir leur compte et visiter le monde virtuel. Certaines expériences sont également accessibles avec des monnaies traditionnelles, les crypto devises n'étant requises que lorsque les NFT sont achetés ou échangés.

CBI détient déjà 1,0% de la société Cornucopias Technology PTE Ltd, société qui possède l'univers Cornucopias, ainsi que 0,5% des tokens COPI (19,2 millions de tokens COPI), tokens valorisés à plus de USD 0,8 million.

Pour renforcer ces liens stratégiques, Cornucopias et CBI ont convenu d'un accord d'une durée initiale de 2 ans pour le recrutement de membres et l'intéressement réciproque au chiffre d'affaires. Cornucopias pourra promouvoir les univers AlphaVerse et percevra 10% du chiffre d'affaires réalisé par AlphaVerse auprès des membres de la communauté Cornucopias. Cet accord est réciproque, et les mêmes dispositions sont applicables en faveur d'AlphaVerse qui percevra 10% du chiffre d'affaires réalisé par Cornucopias auprès de la communauté AlphaVerse.

Pour plus d'informations, visitez : <https://cornucopias.io> et <https://alphaverse.com>.

* Build-To-Earn : construire pour être récompensé, Learn-To-Earn : apprendre pour être récompensé.

Avertissement

La concrétisation des projets, ainsi que leur budget opérationnel et leur plan de financement, restent fondamentalement soumis à des incertitudes, et la non-réalisation des hypothèses sous-jacentes peut avoir une incidence significative sur la valeur des actifs et des passifs.

A propos de CBI

CRYPTO BLOCKCHAIN INDUSTRIES (« CBI ») est une société française qui développe, opère et investit dans des jeux vidéo, applications professionnelles et projets sélectifs liés à la blockchain, aux Non-Fungible Tokens (« NFTs ») et aux crypto-monnaies. Fondée par Frédéric Chesnais, entrepreneur reconnu de l'industrie du jeu vidéo et pionnier de la blockchain, CBI a l'ambition de développer et de valoriser un portefeuille d'activités blockchain couvrant différents secteurs (jeux vidéo, finance, logistique...) pour tirer parti de cette technologie, par une exploitation directe ou en partenariat. CBI a déjà réalisé plusieurs investissements et développe actuellement un monde virtuel (métaverse) AlphaVerse, basé sur la technologie blockchain, qui est en phase de tests. Les actions de CBI (FR0014007LW0) sont admises à la cotation sur le compartiment E2 (Offre au public) du marché d'Euronext Growth Paris. Plus d'information sur www.cbicorp.io.

A propos de Cornucopias

The Island" de Cornucopias est un jeu massif Build-and-Earn, et Learn-and-Earn basé sur la blockchain qui permet aux joueurs d'être récompensés et/ou de posséder des terrains, des propriétés et d'autres actifs basés sur la NFT ayant une valeur réelle, tout en jouant dans un métaverse amusant et sécurisé.

"The Island" combine le gaming avec le monde réel du commerce et offre des opportunités aux entreprises traditionnelles et de commerce électronique pour vendre et promouvoir leurs marques, biens et services du monde réel à un public difficile à atteindre auquel ils n'ont potentiellement jamais eu accès auparavant.

"The Island" est construit sur le moteur de jeu Unreal 5, qui est compatible avec les PC, les téléphones portables, les consoles de jeu et les téléviseurs intelligents. Il sera alimenté, régi et évoluera en permanence grâce à un nombre croissant de communautés, notamment la blockchain, les développeurs de jeux Unreal, les artistes et modélisateurs 3D et les amateurs de jeux en général.

Contacts

CBI

Frédéric CHESNAIS
PDG
fredchesnais@cbicorp.io
www.cbicorp.io

Listing Sponsor

Atout Capital
Rodolphe OSSOLA
rodolphe.ossola@atoutcapital.com

Communication financière

Calyptus
Darius Dinu
+33 1 53 65 68 68
cbi@calyptus.net